

LOCAL | Política

El PSOE de Priego inaugura sede y anunciará a su candidato a la Alcaldía en los próximos meses

La agrupación abrirá su nueva sede dos días a la semana, refuerza su trabajo en barrios y aldeas y traza las líneas de trabajo de cara a las próximas citas electorales

Antonio J. Sobrados Pareja

Miércoles 10 de diciembre de 2025 - 08:23



trazaron las líneas de trabajo de cara a las próximas citas electorales.

El secretario general de la agrupación prieguense, Juan Almendros, subrayó que el objetivo es “hacer grupo y hacer equipo” con la vista puesta en dos metas claras, como son las elecciones autonómicas, en las que el PSOE aspira a recuperar el Gobierno andaluz con María Jesús Montero como candidata, y las municipales, para “alcanzar la Alcaldía de Priego con el próximo candidato o candidata que pueda liderar este proyecto”.

Almendros explicó que, desde mayo, la agrupación ha trabajado en dos líneas principales, con han sido la confección del programa electoral, centrado especialmente en asuntos industriales y comerciales, ante lo que calificó como un “ralentí tremendo” en el desarrollo económico de Priego. Para ello, cuentan con el asesoramiento de José Antonio Ruiz Almenara, alcalde de Palma del Río, y de Francisco Pulido, expresidente de la Diputación de Córdoba, así como con contactos del sector industrial, textil, hostelero y comercial de la localidad.

Por otro lado los socialistas prieguenses vienen teniendo presencia continua en la calle, con visitas a barrios (Inmaculada, El Fontanar, Caracolas, Puerta Granada, entre otros), a más de una decena de aldeas y disseminados, y reuniones con asociaciones vecinales, de las que han detectado como principal problema “una deficiencia enorme en limpieza, mantenimiento y restauración de lo urbano”.

En cuanto a la planificación para 2026, Almendros detalló que la agrupación pondrá en marcha de forma inmediata un comité de campaña para preparar con tiempo las municipales, prevé la edición cuatrimestral de una revista sobre asuntos municipales y organizará una jornada específica sobre despoblación rural centrada en Priego y sus aldeas, con el fin de fijar líneas de actuación en el programa.

El PSOE de Priego de Córdoba ha inaugurado este martes su nueva sede local en el número 14 de la calle Nuestra Señora de los Remedios, en un acto al que asistieron militantes, simpatizantes y representantes orgánicos del partido, y que sirvió también como marco para una asamblea interna en la que se

Sobre la designación del candidato o candidata a la Alcaldía, el dirigente socialista reconoció que el anuncio, inicialmente previsto para finales de 2025, se retrasará al primer trimestre de 2026, señalando que “vamos a tener que esperar un trimestre más para poder buscar ese candidato o esa candidata. Falta un poco más de trabajo de creación: queremos presentar a esa persona con un proyecto, un equipo de trabajo y una lista amplia, para que pueda seleccionar y elegir, y con un programa electoral que asuma plenamente”, indicaba Almendros.

La nueva sede del PSOE de Priego permanecerá abierta los martes y jueves, de 17:00 a 20:00 horas, con la intención de mantener un contacto directo y permanente con la ciudadanía. Almendros recordó que, en la anterior sede, ya atendieron casos vecinales relevantes, como el del “narcopiso” denunciado por una asociación de vecinos, además de problemas de dependencia, urbanismo, agua o solares. La intención, dijo, es también abordar temas como la inmigración, subrayando que “los migrantes son muy necesarios en Priego”.

En el acto intervino asimismo el secretario de Organización provincial, Antonio Gallego, quien agradeció la labor de la agrupación local y destacó la importancia simbólica y orgánica de contar con una nueva sede “llena de socialistas” en un acto de convivencia. Gallego enmarcó el trabajo de Priego en la estrategia general del partido ante las próximas elecciones andaluzas, insistiendo en que “la gente quiere un cambio en Andalucía” y que la campaña será “un referéndum por la sanidad pública”, tras las recogidas de firmas y las quejas ciudadanas por listas de espera y problemas de atención sanitaria.

Preguntado por los tiempos para anunciar al candidato o candidata a la Alcaldía de Priego, Gallego respaldó la prudencia de la agrupación local y dejó claro que la decisión se tomará conforme a los procedimientos internos del partido. “Este partido tiene mucha cantera. En Priego hay muchos socialistas y gente muy de izquierdas. El trabajo está hecho y Juan sabe lo que quiere y cómo lo quiere, pero los tiempos son los tiempos y nos debemos a nuestras reglas y normas. Ese anuncio llegará cuando toque”, señalaba Gallego.

El dirigente provincial vinculó, además, la futura candidatura municipal al posible resultado en las andaluzas indicando que “ahora queremos que María Jesús, que ya es candidata, sea la nueva presidenta. Eso va a ayudar a que el candidato para la Alcaldía de Priego, que también lo será, pueda volver a tener el Ayuntamiento de Priego”.

El acto concluyó en un ambiente distendido en la nueva sede, que el PSOE de Priego aspira a convertir en un punto de referencia para su actividad política y de atención ciudadana en los próximos meses.